
Gentili Sig.ri, 

chiedo cortesemente di sapere a quanto ammonta la spesa del Comune per 

l'iniziativa in oggetto.  

Inoltre vorrei sapere se e quali sponsor hanno eventualmente aderito e in che 

modalità.  

Cordialmente.  

 

Lorenzo Beccaceci 

Capogruppo consiliare Vivi Senigallia 
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